

1. Record Nr.	UNINA9910165176703321
Autore	Dubuis Claudia
Titolo	Un mouvement contre le jeu d'argent : d'un loisir controversé à un problème public (Vancouver 1994-2004) // Claudia Dubuis
Pubbl/distr/stampa	Neuchâtel, Switzerland : , : Editions Alphil-Presses universitaires suisses, , 2016
Descrizione fisica	1 online resource (255 pages) : †b illustrations, maps; digital, PDF file (s)
Collana	Collection Ethnographies
Disciplina	306.4820917521
Soggetti	Gambling - British Columbia - Vancouver Social action - British Columbia - Vancouver Political activists - British Columbia - Vancouver Protest movements - British Columbia - Vancouver
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Sommario/riassunto	<p>Gambling is now a legitimate sector of the entertainment industry. In the 1990s, opposition emerged in North America but failed to build a social movement on a large scale. This book specifically examines one of these coalitions in Vancouver, Canada. The local anti-gambling movement is analyzed as an expression of civic and political engagement. The study focuses specifically on the process of denouncing gambling practices and their conversion into a "public issue." The author analyzes a highly relevant current social debate.</p> <p>(other language) Les jeux d'argent sont aujourd'hui considérés comme l'un des secteurs légitimes de l'industrie du divertissement. Dans les années 1990, diverses formes d'opposition à cette industrie ont émergé en Amérique du Nord, sans toutefois réussir à construire un mouvement social à large échelle. Ces oppositions ont la plupart du temps pris la forme de campagnes locales peu organisées et sporadiques, lancées pour faire échouer des modifications de législation ou contre certains projets spécifiques. Ce livre étudie spécifiquement l'une de ces coalitions observée dans la région de Vancouver, au Canada, à partir d'une série de controverses qui se sont</p>

succédées sur une dizaine d'années. Le mouvement antijeu local est analysé comme l'expression d'un engagement citoyen et politique. L'analyse porte en particulier sur le processus de dénonciation des pratiques de jeu d'argent et leur transformation en « problème public ». Les vifs débats sociaux et politiques qui entourent les jeux d'argent soulèvent la question de leur réglementation, de leur légitimité et, en fin de compte, du sens que la société doit accorder à cette forme de divertissement. À travers la contestation sociale et la négociation entre acteurs de la société civile et instances politiques et administratives, l'auteure analyse un débat de société d'une grande actualité auquel extrêmement peu de recherches ont été consacrées, alors que l'expansion des diverses formes de jeux d'argent gagne en puissance un peu partout dans le monde et requiert des travaux scientifiquement pertinents et diversifiés.

---